



Intempéries : quelles conséquences pour nos producteurs ?



Les conditions climatiques instables et très pluvieuses de ce printemps ont des conséquences non-négligeables sur nos producteurs. Tous les maraîchers sont impactés par la lourdeur et l'humidité des sols, les empêchant encore partiellement à l'heure actuelle de planter en plein champs. Les intempéries récentes ont également raviné ou durci le sol à certains endroits. Les cultures ont pu se déployer sous serre depuis le début de la saison, mais ces premières productions sont maintenant progressivement épuisées, le champs n'ayant pas pu prendre le relais. Le retard accumulé dépasse bien souvent le mois, alors que nous arrivons dans la période déjà traditionnellement plus creuse. Au-delà de l'impact sur les récoltes (malgré tout variable en fonction des conditions spécifiques de chaque exploitation), et les approvisionnements de la coopérative, c'est évidemment une incertitude financière qui pointe pour plusieurs, sans compter l'effet sur le moral. A court terme, peu de solutions malheureusement, sinon espérer de meilleures conditions dans les prochaines semaines pour assurer la saison estivale, au cours de laquelle le rôle des consommateurs sera aussi important. A moyen terme, une réflexion commune sur des solutions de culture plus couverte et amendée, rendant le sol cultivé moins sensible aux caprices du ciel